
              書面協議結果 

 

 

議第１号 法改正に伴う市の対応について 

賛成：7 名 

反対：0 名 

 賛成多数により原案のとおり承認 

 

●意見等 

報第１号 わが家の終活セミナーの開催結果について 

・参加者の悩みについて、事例等を含めた解決策のセミナーを。 

・抽象的な説明ではなく，具体的な話をしたほうが喜ばれる。 

・処分の仕方、利活用に関しての要望が多くなってきたようですので、そ

れに関するセミナーも開催する必要があると思う。 

 

その他 

・管理不全空家等の判定方法は、かなり慎重に協議する必要があると思う。 

 

 

 


